

TOPICS

6年ぶりに津久見を訪問 ファン・クアン・ザー・チオンさん



平成20年の「21世紀東アジア青少年大交流計画事業」により、津久見でホームステイをしたベトナムの中学生の一人、ファン・クアン・ザー・チオンさんが再び津久見を訪れ、当時お世話になった第二中学校で生徒との交流を楽しみました。現在はシンガポールの南洋理工大学に在学中のことです。

正しく遊んで楽しい花火を 市内幼稚園・保育園花火教室



7月1日から15日にかけて、市内の幼稚園・保育園を対象に消防署職員による花火教室が開催されました。夏は花火を楽しむことが多くなります。事故の起きないよう、ルールを守って楽しんでくださいね。

常夏の四浦 高浜ビーチ? 高浜夏祭り



7月26・27日の両日、四浦の高浜で夏祭りが行われました。

若者の減少が著しい地区ですが、今年はフラダンスも披露されるなど、みなさんの協力により大変賑やかな夏祭りとなりました。

津久見のPRをお願いします 扇子踊り娘認定式



7月24日におこなわれた認定式において、新たに9名が扇子踊り娘に認定されました。これにより総勢19名となる扇子踊り娘ですが、今後は扇子踊りをはじめ、津久見市のPRのために活動してくれます。

千怒崎東チームの四連覇で閉幕 第40回 町内対抗ナイターソフトボール記念大会



6月21日から約1ヶ月にわたって熱戦が繰り広げられたナイターソフトボール大会が、7月18日の決勝戦を持って幕を閉じました。来年も皆さんの活躍を楽しみにしています。

なお、Aクラスの上位2チームは豊後大野市で開催される中央大会へ出場することとなります。

《Aクラス》

優勝 千怒崎東 (写真上)
準優勝 入船中央

《Bクラス》

優勝 旭中央 (写真下)
準優勝 千怒四部
第3位 西ノ内立花・川上

全九州学童大会 西都原大会へ 彦の内少年野球部



3月に市内で開催された大会でみごと優勝した彦の内少年野球部が、「第17回全九州学童大会」への出場報告のため市役所を訪れました。九州大会は8月23・24日に宮崎県の西都原で開催されます。

バレーボールの全国大会出場 つくみたちばなチーム



10月3日より別府市で開催される「全国家庭婦人バレーことぶき大会」に出場する「つくみたちばな」のみなさんが、市役所を訪れて大会への決意を述べました。地元チームとして活躍を期待しています。